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Relacionada con los úl
timos acontecimientos p<> 
Uticos, por su leal amis
tad con el Sr. í ¡asse t fué 
la dimisión de A l c a l d e 
presidente, presentada por 
l ) . José CA i i / ; pero elegido 
por los concejales, éstos 
no se avinieron a admitir 
aquella renuncia y hoy si
gue en ¡a Alcaldía, (raílfi
jador, infatigable y activo el Sr. C r u z que tantas sim
patías tiene entre ei pueblo que representa. 

Su labor al frente del Municipio bien se traduce en 
hechos posifivos y beneficiadores y al conocer otras 
gestiones de obras pendientes, algunas de ellas que el 
pueblo espera con ansiedad, verlas realizadas, hemos 
querido indagar lo que sobre ello p o d í a m o s confiar a 
nuestros lectores para su satisfacción. 

Gregorio, el antiguo ujier municipesco, nos dice que 
el Alcalde está solo en su despacho y efectivamente lie
mos llegado a distraerle en un momento que trabajaba, 
en algo de gran interés . 

Ha parecido sorprenderle nuestra llegada y ext rañar-
le la presencia del Litógrafo que prepara instintiva
mente la máqu ina y dispara el objetivo. 

Tienes mucho que hacer o podemos hablar un 
rato? 

-Estoy a tu disposición ¿viene;: en plan de re
pór te r? 

-Sí , a que me informes de unas cuantas cosas. 
- F i r m a r é esto y íc di ré todo lo que pueda decirte. 

l*os grupos escolares 
I lace muy pocos días tuvo ocas ión el r epór te r de v i 

sitar una escuela pública, recogiendo una i m p r e s i ó n 
dolorosa al observar en una rápida ojeada el local; una 
habi tac ión reducida, cuatro o seis bancos-pupitres, 
viejos y casi desmantelados, donde se hacinan los ni
ñ o s en mon tón , unas litografías de temas docentes an
t iquís imas en las paréeles y en la del frente, entre dos 
mapas agrietados, un crucifijo nada más , fuera de 
la mesa destartalada y grandota, sobre la que el pobre 
maestro e'ava sus codos estudiando el modo de incul
car en los n iños una dosis de p e q u e ñ a cultura. 

Este maestro tiene el mismo sello que el ambiente 
del local-escuela. Futre aquellas peredes se entristece, 
se resigna con no tener más medios que aquellos, lo 
mismo que se aviene a la escasez de su sueldo exiguo. 
Allí se torna agrio su carácter y forzosamente no pue
de poner mucho e m p e ñ o en educar a los niños. . . 

Fl maestro se lamenta de aquel estado de cosas, él 
tiene otros añí le los y otros deseos, pero.., 

La visita del r epór te r no fué informativa, no puede 
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así di-tVibr m u c h o , p e u | 
fué suficiente la í m p r í - ] 
sión recibida, p a r í * ; j-cor- | 
darse del p r o y e c t o d e l o : j 
Grupos [ . s c u l s r e s qu-í:; 
vendr ían a r e m e d i a r es ta^ . 
deficiencias. 

F l Alcalde a c t u a l i n i c i e 
la idea de c o n s t r u i r e s o s 
Grupos E s c o l a r e s ; s e h i 
cieron las m e m o r i a s y t o -

provectos y desde la vez anterior que p r e s i d i ó e í M i s -
nicipio el Sr. Cruz, toda su obses ión se e n c a m i n a b a a 
realizar gestiones para que los Grupos F s c o l a r e s fue 
ran un hecho. 

Ahora me habla Pepe Cruz de esas ges t iones . 
-De momento serán tres los G r u p o s que s e c o n s 

truyan. U n o de Fscuelas graduadas con c a n t i l ) a e s c o 
lar para el barrio de Santiago, en la espaciosa p l a z u e l a 
de San An tón . Otro de Escuela de p á r v u l o s e s t e l ba 
rrio de San Pedro, que se edificará en la P l aza d e H e r 
nán P é r e z del Pulgar y una Escuela en el a n e j o d e Le 
P o b l á d m e l a . Todas estas construcciones s e r á n e d i f i c a 
das con arreglo a las exigencias m á s m o d e r n a s , y lo-: 
procedimientos de enseñanzas , lo mismo q u e l o s m e 
dios que para ello se empleen, se ajustarán, a l a s ñ o r 
mas de un bien entendido adelanto. 

— ¿ C u á n d o podrá ser esto un hecho? 
-Confío en que no se tardará mucho t i e m p o . N o > 

ha realizado ya, porque como es una p o d e r o s a a y u d 
la s u b v e n c i ó n (.pie ei listado concede para e s f i a s c o n ; 
trucciones, ha habido necesidad de someter e s t u d i o s 
proyectos a t rámites legales, sujetarlos a e x p e d i e n t e 
que precisan mucho tiempo. Y o creo que en u n p l a z 
muy breve, quizás no llegue a dos meses, se v e r á n re 
sueltos estos expedientes con su c o r r e s p o n d i e n t e siú 
vención y entonces allá para el mes de O c t u b r e p o d r a 
inos sacar a subasta la obras de c o n s t r u c c i ó n , p s r 
las que el Munic ip io cons igna rá en los n u e v o s p r e s u 
puestos la cantidad necesaria que supla el t o t a l c o n I 
subvenc ión del Estado. 

- • -Muy necesario es activar eso. 
- Y a ves que no puede hallarse en mejor s i t u a c i é 

para llegar a la realidad. Además mi p r o p ó s i t o es. QÍE 
no sean estos los ú n i c o s Grupos que se cons t r i i y a n . I " 

Consoladoras son para nuestro á n i m o las palabra 
del Alcalde, ya que el problema de la E n s e ñ a n z a e s " 
ún ico que resuelto, nos podrá guiar a un p r ó s p e r o e i 
graudecimiento. 

bas a g u a 

— ¿ Q u é me dices del abastecimiento de a g i i a s ' E s ' 
anhelo constante el que muestra el pueblo p o r V e r -
realizada esta necesidad. 
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